

## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

## NOTA DE PRENSA Nº 024-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional Cajamarca busca ejecutar Laboratorios de Innovación Educativa

El Gobierno Regional Cajamarca, en coordinación con el Fondo Nacional de Desarrollo de la Educación Pública – FONDEP, busca ejecutar el proyecto Laboratorios de Innovación Educativa. El proyecto contará con apoyo y financiamiento para capacitar y promover la innovación educativa en varias instituciones educativas de la región.

Esta primera reunión –que contó con la presencia de las principales autoridades del sector educativo– los representantes del FONDEP expusieron las características que tendrá el proyecto. De concretarse permitirá a las instituciones contar con la promoción de concursos y actividades de innovación, y gestionar el apoyo de instituciones que estén relacionadas con el desarrollo de la innovación educativa.

Sobre el tema, César Flores expresó: "Solo dos regiones estamos desarrollando este convenio. Una de ellas es Cajamarca. Hay que agradecer la disposición que ha tenido FONDEP, que ha hecho la evaluación correspondiente y ha decidido intervenir en nuestra región".

Luego de este primer encuentro se tiene programado realizar una segunda reunión con la parte operativa del gobierno, a fin de viabilizar económicamente el apoyo. Por último, en una tercera reunión, se elaborará un plan con la Dirección Regional de Educación para llevar identificar qué instituciones deben ser focalizadas.

De concretarse el apoyo, se pasará a focalizar las instituciones donde se pueda desarrollar los laboratorios de innovación. Entre los requisitos para ingresar al proyecto evaluación destacan: desarrollar la investigación-acción, contar con personal capacitado, etc.; esto con el fin de garantizar la inversión.

Vale resaltar que los representantes del FONDEP destacaron que Cajamarca tiene un desarrollo importante en materia educativa, siendo considerada una región emergente en educación; dicha valoración se sustenta en el cierre acelerado de brechas sociales del sector.

Se agradece su difusión Cajamarca, 27 de enero de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA